

Communiqué de presse du 24 avril 2023

Barbosa mit drei Siegen für Kaiserslautern

Unsere Nationalspieler im Ausland

Ariel Barbosa konnte ihrem Verein TSG Kaiserslautern am Wochenende entscheidend zu einem Unentschieden gegen TTV Weinheim-West verhelfen.

Nach dem Erfolg im Doppel zusammen mit Hossein Zadeh gegen Elena Hinterberger / Lisa Mayer konnte sich Barbosa auch im Einzel gegen beide Spielerinnen erfolgreich durchsetzen. Mit 3-1 gegen Hinterberger sowie 3-0 gegen Mayer ließ die Luxemburgerin ihren Gegnerinnen keine nennenswerten Chancen.

Kaiserslautern beendet die Begegnung mit 5-5 und schließt die Saison somit auf dem starken 3. Tabellenplatz der Regionalliga Südwest ab.

Deutschland, Damen Regionalliga Südwest

Samstag, 22.04.2023

TSG Kaiserslautern	- TTV Weinheim-West	5 – 5	
Barbosa Ariel / Hossein Shaqayeq	- Hinterberger Elena / Mayer Lisa	3 – 0	5, 6, 9
Barbosa Ariel	- Hinterberger Elena	3 – 1	9, -10, 3, 7
	- Mayer Lisa	3 – 0	3, 9, 4